

Ressort: Vermischtes

Astronaut Gerst kann sich weitere Flüge in den Weltraum vorstellen

Köln, 22.12.2018, 12:17 Uhr

GDN - Der deutsche Astronaut Alexander Gerst kann sich eine Beteiligung an weiteren Weltraummissionen vorstellen. Er sei weiter im Astronautenkorps der Europäischen Weltraumorganisation (ESA) und stehe für Flüge zur Verfügung, sagte Gerst am Samstag vor Journalisten in Köln.

Das sei aber nicht seine Entscheidung. Zunächst gebe es weitere Kollegen, die erst mal dran seien. Unter anderem nannte er den Materialwissenschaftler und angehenden ESA-Astronauten Matthias Maurer, der aktuellen Planungen zufolge innerhalb der kommenden drei Jahre zur Internationalen Raumstation ISS fliegen soll. Ihn würde er gerne von der Erde aus unterstützen, so Gerst. Der deutsche Astronaut war am Donnerstag zusammen mit der US-Astronautin Serena Aunon-Chancellor und dem russischen Kosmonauten Sergei Prokopjew mit einer Sojus-Raumkapsel zur Erde zurückgekehrt. Zuvor war er seit Juni auf der ISS. Seit Anfang Oktober hatte er für drei Monate und als erster Deutscher dort die Funktion als Kommandant übernommen. Damit löste Gerst auch Thomas Reiter mit dem Rekord "Längste Gesamtzeit im Weltraum eines Deutschen" ab.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-117392/astronaut-gerst-kann-sich-weitere-fluege-in-den-weltraum-vorstellen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619